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Ihre mit o.a. Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO gestellten Fragen zu 

Beschaffungen über Amazon möchte ich wie folgt beantworten. 

 

Eingangs sei vorausgeschickt, dass ich die von Ihnen benannten Argumente 

für eine lokale Wirtschaftsförderung und in diesem Zusammenhang auch die 

möglichst nachhaltige Beschaffung bei lokalen Unternehmen bei gutem Preis-

Leistungsverhältnis grundsätzlich teile. 

 

In einigen Fällen ist es jedoch leider nicht möglich, unwirtschaftlich oder 

unzweckmäßig. Um dem nachstehend ausgewiesenen Aufwuchs der 

Bestellungen bei Amazon begegnen zu können, wird mit Erneuerung des 

Einkaufssystems der Stadtverwaltung eine generelle Erweiterung der 

Anbieter angestrebt, die den vorstehenden Zielsetzungen stärker Rechnung 

tragen. 

 

Zu Ihren Fragen im Einzelnen: 

 

1. Bestellt die Stadtverwaltung regelmäßig bei AMAZON? 
 

Ja. 

 

2. Wie viele Bestellungen wurden in 2019, 2020, 2021, 2022 und 2023 bei 

AMAZON getätigt und wie hoch war das gerundete 

Gesamtauftragsvolumen pro Jahr? 

 

In den Jahren 2019 bis 2023 wurden nach Recherche im HKR folgende 

Bestellungen über Amazon gebucht: 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion Mehrwertstadt 

im Erfurter Stadtrat   

Jana Rötsch 
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Sehr geehrte Frau Rötsch, Erfurt,  
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Jahr 2019 2020 2021 2022 2023 Gesamt 

Summe 

EUR -6.711,76 -25.494,15 -51.717,38 -60.109,89 -150.242,45 -294.275,63 

Anzahl 75 259 483 513 936 2.266 

 

 

3. Welche Abteilungen bestellen aus welchen Gründen bei AMAZON? 

 

Ich bitte um Verständnis, dass nicht für alle der insgesamt dargestellten fast 2.300 Bestellungen 

eine Ausweisung der Einzelgründe möglich ist. 

 

Insgesamt ist jedoch festzuhalten, dass der Großteil der Bestellungen IT-/Medien-Zubehör ist, 

weshalb das Amt für Datenverarbeitung wie auch das Amt für Brandschutz, Rettungsdienst und 

Katastrophenschutz hierbei die häufigsten Besteller sind. Gleiches gilt für das Umwelt- und 

Naturschutzamt wie auch das Tiefbau- und Verkehrsamt, die gleichermaßen überwiegend 

technische Geräte und Zubehör erwerben. Ebenfalls häufig bestellt das Garten- und 

Friedhofsamt, wobei hier die Bestellungen inhaltlich sowohl für den Gartenbereich als auch für 

diverse Büroausstattungen und sonstiges Zubehör genutzt werden. Ebenfalls häufig bestellen 

die Kindertageseinrichtungen des Jugendamtes. Die Beschaffungen reichen hier wiederum von 

technischen Geräten über Spielzeuge bis hin zu kleineren Ausstattungsgegenständen (z.B. 

Rollos/Verdunklungen). 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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